



三線クラブ

～♪工・中・上・工・合・乙・四♪～

「楽譜の見方も分からない、演奏するのは初めて」と研究員の声も聞こえる中、新垣盛広氏を講師に招き、三線クラブがスタートしました。ちんだみ(調弦)を学び、「安波節」「安里屋ユンタ」等少しずつ演奏を楽しめるようになってきています。新垣先生から、琉歌の意味や沖縄で芸能が広がった背景等も教えていただき、「(三線の演奏を通して)自分の生活が豊かになった」「学校に戻ったら今回の学びを生かし子ども達と演奏を楽しみたい」と沖縄の伝統文化に触れる喜びを感じています。



幼児教育研修(基礎ステージ)

幼児教育に携わる教諭・保育士等を対象に、津嘉山幼稚園の昨年度の実践紹介、沖縄女子短期大学の名渡山よし乃先生によるご講話をいただきました。今回はオンラインにも対応しつつ、対面研修を実施致しました。研修会終了後も気軽に質問し合い、お互いの保育について情報交換する姿があり、有意義な時間になりました。



【参加者の感想】

- 今回の研修を通して、私達の園でも「思いをつなぐ保育、つなげる保育」が具体的に見えてきた気がします。
- 子ども一人一人の姿を見ていくことの大切さを学びました。
- 大人が遊びを提供するのではなく、子ども自身が遊びや材料(廃材を含む)から想像して、遊びを展開出来るよう活動しやすい環境設定にしたい。
- 他の園は書類作成等の時間をどのように工夫されているのかもっと知りたいです。
- 子どもの気持ちを理解しようとする心を常に持つ。子どもの声を聞き逃さずに拾っていくようにしたい。

6月の主な予定

1	木	琉球大学連携推進会議 しののめ教育相談～6/7 指導講師連絡会・検討会
8	木	しののめ教室スタッフ会議
12	月	所内検討会(検証授業)
13	火	三線クラブ
14	水	ヒアリング
15	木	ミーティング
16	金	域内適応指導教室合同平和学習
19	月	検証授業～7/7
22	木	しののめ教室スタッフ会議
23	金	慰霊の日
30	金	域内適応指導教室合同体育 幼児教育短期研修(充実ステージ)

研修受講履歴元年

2018年に1人1台端末とEdTechを活用した教育改革プロジェクト「未来の教室」を立ち上げ、GIGAスクール構想を推進した浅野大介氏に来沖いただけることになりました。各学校において校内研修として(振替休等を配慮し)設定いただき、多くの先生方にご参加いただきたいと思います。個別最適な学び、これからの学校の在り方につながるヒントが得られるのではないかと思います。多くの皆様の参加をお待ちしています。

今年度からスタートする教師の研修受講履歴記録にも記載できます。これから蓄積していく研修のひとつにどうですか。教師の主体的な学び、個別最適な学び、協働的な学びを応援します。

演題:未来の教室のこれから(仮)

講師:浅野大介

日程:8月19日(土)10:00

場所:豊見城市立中央公民館

小中自主参加講座

8月17日(木)南部総合福祉センター(対面)

講座名:評価の困りごとを持ち寄ろう

講師:琉球大学 教授 吉田安規良

8月22日(火)オンライン

講座名:主体的・対話的で深い学び(仮)

講師:琉球大学 准教授 塚原健太